

Mahasiswa Unimal Bersama Mitra Realisasikan Keberlanjutan Program Serdadu Gelisitik



Mahasiswa Unimal bersama mitra realisasikan keberlanjutan program serdadu gelisitik di perpustakaan Keupula Madani, Gampong Pulo Kiton, Kecamatan Kota Juang, Kabupaten Bireuen, Jumat (8/9/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bireuen- Tim Pekan Kreativitas Mahasiswa Pengabdian kepada Masyarakat (PKM-PkM) Universitas Malikussaleh bersama mitra SDN 14 Bireuen melaksanakan Program Serdadu Gelisitatik (Gerakan Literasi Berbasis Behavioristik) kepada masyarakat yang dilaksanakan di perpustakaan Keupula Madani, Gampong Pulo Kiton, Kecamatan Kota Juang, Kabupaten Bireuen, Jumat (8/9/2023).

Kepada Unimalnews, Putri Ulfa Syahridha mahasiswa Prodi Psikologi angkatan 2021 sekaligus sebagai ketua tim mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan dalam langkah nyata keberlanjutan program yang sedang laksanakan bersama mitra.

“Kegiatan ini dalam rangka mengoptimalkan program dengan penerapan dan pemahaman literasi berbasis behavioristik sehingga pelaksanaan program berjalan secara konsisten bukan hanya di sekolah tetapi juga ketika anak berada dalam lingkungan keluarga dan masyarakat,” jelasnya.

Ia juga menyampaikan bahwa antusiasme dari masyarakat khususnya anak-anak sangat tinggi yang terlihat dari kehadiran peserta lebih 50 orang.

”Setelah memberi penjelasan mengenai literasi, kami mempraktikkan secara langsung program yang kami jalankan dengan story telling berkelompok diiringi games yang menentukan perolehan token penukaran hadiah yang kami sebut sebagai token economy pemicu motivasi dalam menunjang minat baca,” ujar Ulfa.

Dian Mirza SPd selaku kepala perpustakaan menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Unimal ini. Menurutnya, program ini merupakan upaya cerdas yang dilakukan secara bersama untuk membangun minat baca generasi muda Indonesia khususnya anak anak Gampong Pulo Kiton.

“Dengan memberikan pendidikan literasi dengan cara yang digemari oleh anak, ini dapat menumbuhkan motivasi berliterasi bagi mereka,” ucapnya.

Sementara itu, Dwi Iramadhani M Psi selaku dosen pendamping mengatakan bahwa meskipun telah berakhirnya program dengan mitra, namun tanggung jawab perluasan program pada desa sekitar tetap dilakukan. “Pada saat ini, program sudah mencapai pada titik perluasan ke lingkungan sekitar mitra, dan tentunya para mahasiswa telah berhasil melaksanakan program dengan baik,” terangnya.

Adapun anggota tim PkM ini yaitu Kumala Dewi, Shafira Al Izzah mahasiswa Prodi Psikologi angkatan 2020, Riezka Maghfirah mahasiswa Prodi Bahasa Indonesia angkatan 2022, Afifa Khairotin Nuha mahasiswa Prodi kedokteran angkatan 2020. Selain itu, turut hadir para mahasiswa Unimal lainnya yang menjadi volunteer dalam menjalankan dan mengembangkan program ini. [fzl]

Tanggal: 11 September 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#),